

スマイル東町

世帯数	1031世帯
人口	2524名
男性	1245名
女性	1279名

親睦バス研修旅行

例年より1週間遅い11月12日（日）やや肌寒い中、神戸方面へ向かいました。今年は子どもたちも参加してくれて総勢51名がバス2台に分乗し、まず「北野工房のまち」へ向かいました。ここは町の名工の技術や作品



にふれたり、手作り体験もできるスポットです。もちろんお土産も買えます。元は小学校で校長室はそのまま残っていました。来年にはリニューアルされるようです。工房近くの中華料理店で円卓を囲み料理を堪能した後、次の研修先「グリコピア神戸」に向かいました。

た。ポッキーとプリッツの生産ラインを見学し、「グリコ」の名前のいわれなど創業当時からの歩みを教えていただきました。グリコと言えば「おまけ」です。年代別に陳列されたおまけの数々。自分が以前手にしたおまけも見つかったのでは？帰路ではbingoゲームを楽しみ、吉身へと戻りました。

敬老の集い

9月18日（祝）、4年ぶりに敬老の集いを開催できました。50名近い参加がありました。残念ながら以前のようにお弁当を囲むまではできませんでしたが、ボランティアの方たちのおかげで楽しいひと時を提供できたのではと思います。

駒井周作様のハーモニカ演奏を聴いたり、演奏に合わせて合唱もしました。大津さん高田さんには手品を披露していただき、みんなで見入りました。

最後はお楽しみ抽選会を行いました。今治フェイスタオルをはじめ豪華？商品を10名の方に当選順で選んでいただきました。また参加された皆様には紅白まんじゅうと商品券をお土産にお持ち帰りいただきました。来年もまた敬老の集いでお元気な姿をお見せください。



草木千灯祭

10月21日（土）馬路石邊神社で「草木千灯」が行われました。たくさんの灯りに包まれた中、舞台では狂言が行なわれ、境内にはたくさんの中台が並びました。いずれも4年ぶりの復活で、境内は活気につつまれ賑わっていました。



すこやかサロン開催

11月28日（火）すこやかサロンを吉身公民館で開催しました。1年に一度の手作りお弁当の日です。午前中は楽しいクイズで遊んだ後、中部包括支援センターの方から「はつらつ生活と私達の食生活」についてお話を聞きました。その後自分自身の生活基本チェックをしたりして、あっという間に時間が過ぎ昼食の時間になりました。福祉部会の方々の心温まる手作りお弁当、煮込みハンバーグや、果物などが盛りだくさんでとてもおいしくお腹いっぱいまでいただきました。



午後からは「アイリス」の大正琴の演奏を聴きました。なつかしい曲もありそれぞれに口ずさんでおられました。最後には大正琴の演奏に合わせ全員で「琵琶湖周航の歌」を合唱して締めくくりました。次回は2月ごろにバスでお出かけを考えています。楽しみにしていてください。

学区民のつどい

10月8日（日）吉身小学校、吉身公民館で「学区民のつどい」が行われました。体育館や公民館では作品の展示や各種発表会が行われ、運動場には各自治会の模擬店が並びました。吉身東は例年通り焼きそばの模擬店を行い、お客様の長い列ができていました。用意した300食は1時間あまりで完売しました。



第6回文化祭開催

例年2月の催事だった文化祭を、今年は秋本番の11月4日、5日両日吉身東町自治会館で開きました。

例年参加いただく小規模保育園の園児たちの作品がなく残念でしたが、自治会員の日ごろの趣味を生かした素晴らしい作品が並びました。芸術の秋の一端になりましたでしょうか。

会館前のかまどでは、自治会長の発案で「いしやきいも」を作りご来場のみなさまにアツアツ、ホクホクの「いしやきいも」をふるまいました。ここでも秋を堪能していただいたのではと思います。来年度もまた新しい力作をお待ちしています。



クリン・クリーン作戦

11月19日（日）早朝から、各子ども会が中心となり美化活動に取り組み、120名ほどの、子どもと大人（保護者）がご参加くださいました。こうした活動は、「美しく住みよい吉身東町づくり」の気運を高めることにつながると思っています。また、子どもたちが、共に力をあわせて助け合うことの大切さや、自分たちでできること進んで実行するという姿勢などを学ぶ機会として、有効な取組であるとも考えています。東町自治会として、更に多くの大人が関われたり、取組の継続ができたりするような工夫や改善を重ねたいと考えています。



わざや、自分たちでできること進んで実行するという姿勢などを学ぶ機会として、有効な取組であるとも考えています。東町自治会として、更に多くの大人が関われたり、取組の継続ができたりするような工夫や改善を重ねたいと考えています。

学区交流スポーツ大会

9月10日（日）吉身、立入小学校グランドと吉身小学校体育館で、「学区交流スポーツ大会」が開かれ、東町はソフトボール部「グットイースト」が接戦の末2戦全勝の好成績を残しました。自治会本部メンバーは体育館で「カラーリング」（写真）「ボッチャ」「スカットボール」に挑戦。初めての競技もありましたが、チーム総当たりの結果、運も味方に5勝3敗1引き分けますますの成果を上げることができました。



臨時総会開催

12月10日（日）10時から吉身会館で、臨時総会を開催しました。議案は役員選出規則及び会計規則等会則の改定について自治会長から説明があり臨時総会で議決されました。

決議内容は、今年度末が役員改選時期となるため役員選出規則の立候補の年齢制限を撤廃しました。会計規則に各種団体への助成金交付の条文を追加しました。新たに会計処理ガイドラインを定めることにしました。

AED講習会（救命救急訓練）

11月19日（日）、女性消防隊員さんを中心に救急救命法訓練（講習会）を開催いたしました。一般住民の方も参加いただき、自治会館にある古くて使えなくなったAEDを実際にさわっていたりながら「もし、ご家族が倒れたときにどうすればよいか」などを想定して、救急車が到着するまでの間に自分でできることをシュミレーションしながら、学ぶことができました。



ごみのない美しい街づくり運動

11月26日（日）朝8時から、年末に向けての町内一斉清掃活動を実施いたしました。

この運動は、ごみのポイ捨てやごみの不法投棄の防止を図ることを目的としています。



河川、用水路、公園などの除草及び剪定、清掃を行つていただき、ありがとうございました。今回は特定の隣組でビニール袋の替りにガーデンスタンドバッグを試験的に採用しました。回収作業が効率よくなり再利用可能で環境に優しいため更に導入したいと思います。

街の話題 堀海道児童公園（タコ公園）の遊具が改修され、鉄棒の高さが3段3連になり、砂場が滑り台周辺から独立して新設されました。

-----これからの主な予定-----

- 1月6日（土）・・・新年交歓会
- 1月7日（日）・・・出初め式
- 1月17日（水）・・・慈眼寺初観音
- 1月28日（日）・・・D I G訓練
- 2月16日（金）・・・すこやかサロンバス旅行
- 2月18日（日）・・・H U G訓練
- 2月25日（日）・・・第2回人権学習会/第3回組長会